



info@gva-freeports.ch
geneva-freeports.ch



PORTS FRANCS
ET ENTREPÔTS DE GENÈVE SA

*Les Ports Francs
et Entrepôts de Genève
soutiennent l'art et ses acteurs
depuis 130 ans.*



In Geneva for 130 years, the **Geneva Free Ports** have been offering tailor-made, specialized and secure storage solutions for works of art, valuables and vintage wines. Located on two sites, at La Praille and the Airport, they offer the possibility of storing goods under duty-free (Swiss zone) or duty-free (free zone) conditions.

As a true platform, the PFEG houses forwarding agents and art transporters, auction houses, but also restorers, scientific analysis laboratories, photographers, framers and various experts.

This company, atypical in its size and activity, contributes to Geneva's and Switzerland's position as an essential player in the global art trade.

A Genève depuis 130 ans, les **Ports Francs et Entrepôts de Genève** proposent des solutions d'entreposage sur-mesure, spécialisées et sécurisées pour les objets d'art, de valeurs et les grands crus. Présents sur deux sites, à la Praille et l'Aéroport, ils offrent la possibilité de stocker des marchandises en régime hors-douane (zone suisse) ou en régime sous-douane (zone franche).

Véritable plateforme, les PFEG hébergent des transitaires et transporteurs d'art, maisons de ventes aux enchères, mais aussi des restaurateurs, laboratoires d'analyses scientifiques, photographes, encadreur et experts divers.

Cette société, atypique de par sa taille et son activité, contribue à la place d'acteur essentiel du commerce de l'art mondial de Genève et de la Suisse.